

Nicolas Sarkozy en visite privée à Alençon



Nicolas Sarkozy a visité à la fois la ville, des entreprises, le musée de la Dentelle et l'Institut supérieur de plasturgie.

C'est dans le cadre d'une visite amicale que Nicolas Sarkozy, ancien ministre du budget, député maire s'est déplacé à Alençon où il a, en compagnie de Alain Lambert, sénateur-maire, son ami, visité à la fois la ville, des entreprises, le musée de la Dentelle et l'Institut supérieur de plasturgie.

«Je suis très conquis par la région, a déclaré l'ancien ministre.

Elle est fidèle à ses valeurs, ses traditions, mais en même temps ouverte sur la modernité. Et quelle qualité de vie ! Certains chefs d'entreprises parisiens auraient tout intérêt à se pencher sur l'éventualité d'une délocalisation.»

Vendredi soir, Nicolas Sarkozy, rencontrait les militants sympathisants RPR et UDF dans le cadre d'une «rencontre débat».